嬉野地区地域コミュニティだより

1月号

令和5年1月15日

しめ縄づくり

青少年育成部活動報告

12月8日(木)、嬉野小学校5年生83名と保護者による、しめ親子縄づくりを開催しました。午前中はマラソン大会、午後はしめ縄づくりとハードな一日でしたが、3クラスに分かれて全員頑張りました。保護者の皆さん大変お疲れ様でした。





ミシンサポーター



10月~12月にかけて、6年生がナップサック作り、5年生はエプロン作りに、地域のサポーターとして18名が参加し指導してくれました。忙しい中、本当に有難うございました。









地域づくり部会報告

しめ縄づくり

嬉野地区地域コミュニティでは毎年「親子しめ縄づくり」を行っていますが、今年は指導者の育成のために有志を募り、12月3日(土)に勉強会を実施しました。来年は地域の皆さんと一緒に楽しく、しめ縄を作りたいと思います。





2023

表面は地域 ライブラリー NO5見てね

嬉野地区地域コミュニティ 事務局長 大久保 周生 電話 0954-42-3961

地域ライブラリー No5

嬉野地区地域コミュニティ 運営協議会 会長 嬉野 奉文 地域づくり部会長 木寺 英二 今和5年1月

ゾンビランドサガ・マンホール

ゾンビ×佐賀×アイドルがテーマのテレビアニメ「ゾンビランドサガ」の舞台の佐賀県で、キャラクターが デザインされたマンホールを設置するプロジェクト 嬉野に2か所設置されています(令和4年11月現在)

『ゾンビランドサガ』は、MAPPA、エイベックス・ピクチャーズ、Cygames共同企画による日本のテレビアニメ作品。通称『ゾンサガ』。佐賀県を舞台にアイドルとして活躍する7人の少女たちを描いたゾンビアニメ。2018年10月から12月にかけてAT-Xほかで放送された。キャッチコピーは「私たち、生きたい!」。当初は「私たち、生きたい。」だったが、第1話放送後に変更された。 続編となる第2期『ゾンビランドサガ リベンジ』は2019年7月に製作が発表され、2021年4月から6月までAT-Xほかにて放送された。 ウィキペディアより











「嬉野編の4コマ」



新湯広場



嬉野温泉公園

